
 

ATA DA TRECENTÉSIMA TRIGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1 

CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL 2 

DE CAMPINAS. Aos vinte e quatro dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às nove 3 

horas, reuniu-se a Congregação da Faculdade de Educação, na sala 3 do bloco “E”, Térreo, 4 

do Prédio Principal, sob a presidência da Diretora da Faculdade de Educação, Professora 5 

Doutora Débora Mazza, e com a presença dos seguintes conselheiros: CHEFES DE 6 

DEPARTAMENTO: Professores Doutores: Luciano Pereira (DECISE); Eliana Ayoub 7 

(DELART); Selma Borghi Venco (DEPASE); Mara Regina Lemes de Sordi (DEPRAC); 8 

Lilian Cristine Ribeiro Nascimento (DEPE); Régis Henrique dos Reis Silva (DEFHE). 9 

COORDENADORES: Alexandro Henrique Paixão (Graduação – Pedagogia); Inês Ferreira 10 

de Souza Bragança (Graduação – Licenciaturas). REPRESENTANTES DOCENTES: MS-11 

6: José Roberto Montes Heloani. MS-5: Selma de Cássia Martinelli. MS-3: Nima Imaculada 12 

Spigolon. BANCADA GERAL: Jorge Megid Neto, Adriana Varani e Ana Lúcia Horta 13 

Nogueira. REPRESENTANTES DISCENTES: Jéssica Emanuelle da Silva e Gislaine 14 

Pereira. REPRESENTANTES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS: Luciane Ap. Grandin, 15 

Jórgias Alves Ferreira, Simone Lucas Gonçalves de Oliveira. Como convidados 16 

compareceram: Pedro da Cunha Pinto Neto, vice-presidente da CPFP, Luciana Rodrigues, 17 

ATU da Unidade. A Professora Débora Mazza deu início à 332ª reunião da Congregação 18 

da Faculdade de Educação, cumprimentando os senhores conselheiros e apresentando as 19 

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Dirce Djanira Pacheco e Zan; Antonio Carlos Rodrigues de 20 

Amorim; Anderson Ricardo Trevisan, sem substituição; Arnaldo Pinto Júnior, sem 21 

substituição; Úrsula Pitombo Leite de Noronha, Beatriz G. de Souza, Mariana Luiza de 22 

Oliveira; Carlos Eduardo Albuquerque Miranda. Em seguida, a Professora Débora Mazza 23 

deu entrada no I) EXPEDIENTE passando a palavra ao Prof. Rogério Moura, para que 24 

pudesse entrar no item 01. Apresentação da Comissão Interna de Avaliação Institucional. 25 

O Professor Rogério Moura, presidente da Comissão, informou que a Comissão já havia 26 

tido 2 encontros e que era um grupo de trabalho muito afinado. Informou ainda que o 27 

trabalho seria distribuído por blocos: Graduação, Pós-Graduação, Extensão e Gestão, e 28 

que a Comissão havia elaborado um cronograma de atividades para contato com as 29 

pessoas chaves das áreas. Salientou que ele estaria disponível às quartas-feiras à tarde 30 

até o mês de julho para conversar sobre a Avaliação Institucional. A Professora Débora 31 

Mazza agradeceu, em nome da Direção, a disponibilidade dos servidores docentes e não 32 

docentes, além dos estudantes, para esse trabalho institucional que vai além do que já 33 

realizavam no dia a dia. A seguir, a Professora Débora Mazza solicitou um minuto de 34 

silêncio em respeito ao falecimento do servidor da FE, Luiz Aparecido Romão, e da Dona 35 

Dalva Djanira Santana Pacheco, mãe da Profa. Dirce Zan, diretora da FE. Em seguida, a 36 

Professora Débora Mazza agradeceu a presença da Profa. Ana Lúcia Horta Nogueira por 37 

estar assumindo a titularidade da bancada geral, uma vez que a Profa. Selma B. Venco 38 

fora indicada como chefia do DEPASE. A Professora Débora Mazza submeteu a ata, 39 



 

conforme item 02. Apreciação da Ata da 331ª Reunião Ordinária de 27/03/2019, para 1 

votação a qual foi aprovada com 3 abstenções. Em seguida a Professora Débora Mazza 2 

passou para o item 03. Informes senhores conselheiros. A Professora Lilian Cristine 3 

Ribeiro Nascimento agradeceu ao PPGE, pois tiveram por 2 semanas a presença do Prof. 4 

Joaquim Melro, convidado estrangeiro da Universidade de Lisboa através de recursos 5 

solicitados via Pós-Graduação. Salientou que o Prof. Melro fez diversas atividades na FE 6 

durante essas 2 semanas, como eventos, aulas de graduação, de pós-graduação, além de 7 

participar na USP e na UFSCar. A Professora Nima Imaculada Spigolon informou que 8 

as placas de identificação do plantio dos ipês, em celebração aos 45 anos da FE, 20 anos 9 

do GEPEJA e aos 35 do PEIS ficaram prontas e seriam colocadas oportunamente. 10 

Informou também que no dia 11 de abril a Profa. Débora Mazza e ela, realizaram o “III 11 

Seminário: Golpe, Ditadura e Educação”, na Faculdade de Educação. Salientou que 12 

providenciaram a confecção de uma faixa com os dizeres: “Ditadura nunca mais”, a qual 13 

foi afixada na mesa quando da realização do evento. Destacou que, naquela data, estavam 14 

doando a faixa para a FE. Em seguida a Professora Débora Mazza passou para o item 15 

04. Informes Direção. A Professora Débora Mazza informou que A) sobre as iniciativas 16 

da Administração Central da Unicamp envolvendo a PRG, a PROEC, a Extecamp e o (EA)², 17 

no que diz respeito não só a pautar mas também a implementar a Curricularização da 18 

Extensão na Universidade. Salientou que foram realizados 2 encontros, um no dia 28/03 e 19 

outro no dia 15/4, onde foram divulgadas as 2 deliberações aprovadas na última reunião 20 

do CONSU. Frisou que uma delas instituiu o Prêmio Extensão Universitária, nos mesmos 21 

moldes que o Prêmio Acadêmico Zeferino Vaz e Prêmio de Apoio ao Ensino de Graduação, 22 

entretanto sem aporte de recursos no momento. A outra deliberação instituiu o programa 23 

de bolsas para projetos de extensão, chamada PIBIE, nos mesmos moldes das bolsas 24 

PIBIC e PIBID. Informou que essas bolsas também seriam administradas através de 25 

editais. Essas reuniões tiveram a participação dos coordenadores de extensão das 26 

Unidades além dos coordenadores dos cursos de graduação. Foi alvo também desses 27 

encontros, debater a Deliberação CEE 608/2018, que torna as políticas indutivas para as 28 

instituições de ensino superior o cumprimento da Meta 12 do PNE, que diz respeito a que 29 

pelo menos 10% das atividades de formação nas instituições de ensino superior, sejam 30 

cumpridas com atividades de extensão. B) Os documentos feitos pelas chefias de 31 

departamento, bem como pelas chefias administrativas sobre o plano de reposição do 32 

quadro docente e não docente da Unidade, havia sido encaminhado para a administração 33 

central da Universidade. O Professor José Roberto Montes Heloani informou que no dia 34 

02/05 iria proferir uma palestra no (EA)² cujo tema seria “A violência no dia-a-dia 35 

acadêmico: trote, bullying, assédio, etc.” Informou ainda que, fora convidado pela UNESCO 36 

a integrar a Cátedra de Direitos Humanos, a partir de maio de 2019. A Professora Eliana 37 

Ayoub perguntou se na discussão das bolsas do PIBIE, houve alguma informação sobre 38 

as bolsas do PIBIC e PIBID. A Professora Débora Mazza propôs a leitura da Deliberação 39 



 

CONSU-A-007/2019, de 26/03/2019, que cria o Programa de Bolsas de Extensão. Frisou 1 

que era uma deliberação genérica, e que os valores e a quantidade das bolsas seriam 2 

discutidos nas instâncias que tratam de orçamento na Universidade. Informou ainda que 3 

nada foi mencionado sobre as bolsas PIBIC e PIBID. Em seguida, a Professora Débora 4 

Mazza entrou no item II) ORDEM DO DIA. A. PARA CIÊNCIA. 01. Nova Coordenação do 5 

PECIM – Programa de Pós-Graduação Multiunidades em Ensino de Ciências e Matemática no 6 

período de 01/04/2019 a 31/03/2021: Profa. Dra. Maria Inês de Freitas Petrucci dos Santos Rosa 7 

– Faculdade de Educação e Prof. Dr. Gildo Girotto Júnior – Instituto de Química. A Professora 8 

Débora Mazza parabenizou a Profa. Maria Inês Petrucci pela indicação ao cargo e reiterou a 9 

importância da participação da FE nesse curso de formação de professores. Em seguida, a 10 

Professora Débora Mazza entrou no item II) ORDEM DO DIA. B. PARA 11 

HOMOLOGAÇÃO. Os itens 01 a 04, transcritos abaixo foram submetidos para votação e 12 

aprovados por unanimidade. 01. Solicitação do DELART de inclusão da Disciplina ED 700 13 

– Cultura, Educação e Linguagem, na lista de disciplinas concursáveis, na Área de 14 

Educação e Cultura. Of. DELART nº 019/2019. Aprovado “ad referendum” da 15 

Congregação. 02. Indicação de dois representantes da FE para compor a Comissão de 16 

Pós-Graduação do PECIM. Of. CPG/PECIM 025/2019. Aprovado “ad referendum” da 17 

Congregação: Profa. Dra. Juliana Rink (Titular) e Prof. Dr. Carlos Miguel da Silva Ribeiro 18 

(Suplente). 03. Indicação da Profa. Dra. Adriana Varani para compor o colegiado da Revista 19 

Proposições como Editora Associada, em substituição à Profa. Dra. Elisabete Monteiro de 20 

Aguiar Pereira. 04. Indicação da servidora Luciana Rodrigues – ATU da FE, para compor 21 

a Comissão Interna de Avaliação Institucional, na função de secretária. Aprovado “ad 22 

referendum”, da Congregação. Em seguida, a Professora Débora Mazza passou para o 23 

item C. PARA DELIBERAÇÃO: A Professora Débora Mazza perguntou se havia algum 24 

destaque a ser feito pelos senhores conselheiros, além dos itens já destacados pela 25 

Direção. O Professor Alexandro Henrique Paixão solicitou destaque para o item 11. A 26 

seguir, a Professora Débora Mazza submeteu os itens que não foram destacados e, 27 

colocados em votação, foram aprovados por unanimidade. C. PARA DELIBERAÇÃO. a. 28 

DIREÇÃO. 03.  Indicação do Prof. Dr. Rogério Adolfo de Moura como presidente da 29 

Comissão Interna de Avalição Institucional da FE. b. DEPARTAMENTOS. 04. Relatório de 30 

Atividades Docente – Profa. Dra. Ana Luiza Bustamente Smolka – Departamento de 31 

Psicologia Educacional. Período: 01/11/2013 a 31/10/2018. Of. DEPE nº 015/2019. 05. 32 

Relatório de Atividades Docente – Prof. Dr. Valério José Arantes – Departamento de 33 

Psicologia Educacional. Período: 01/12/2013 a 30/11/2018. Of. DEPE nº 014/2019. 06. 34 

Adesão ao Programa de Professor Colaborador do Prof. Dr. Sérgio Goldenberg junto ao 35 

Departamento de Psicologia Educacional. Of. DEPE nº 023/2019. 07. Adesão ao Programa 36 

de Professor Colaborador do Prof. Dr. Silvio A. Sánchez Gamboa, junto ao departamento 37 

de Filosofia e História da Educação. Of. DEFHE nº 019/2019. 08. Solicitação do Prof. Dr. 38 

Carlos Eduardo Albuquerque Miranda, de continuidade do exercício de atividades 39 



 

simultâneas junto à Secretaria Municipal de Educação de Campinas, no período de maio 1 

a dezembro de 2019. Of. DELART nº 016/2019. 09. Solicitação do Prof. Dr. Wencesláo 2 

Machado de Oliveira Júnior, de continuidade do exercício de atividades simultâneas junto 3 

à Secretaria Municipal de Educação de Campinas, no período de maio a dezembro de 4 

2019. Of. DELART nº 017/2019. c. COORDENAÇÃO DE GRADUAÇÃO. 10. Ofício 5 

Coordenação de Graduação/FE nº 014/2019 – Atualização das informações para Edital 6 

Comvest – Vestibular 2020. 12. Alteração disciplinas EL – catálogo 2020: I. Of.  7 

Licenciatura/FE nº 06/2019 – proposta de alteração da semestralidade de disciplinas para 8 

o Curso 56 – Lic. Integrada Química-Física; II. Of. Licenciatura/FE nº 09/2019 – alteração 9 

de pré-requisito, exclusão de equivalência e desativação de disciplina; III. Of. 10 

Licenciatura/FE nº 11/2019 – proposta de alteração da semestralidade de disciplinas para 11 

o Curso 55AB – Lic. em Geografia. 13. Revalidação de diploma de graduação de Joungsun 12 

Kim, do curso de Bacharelado em Educação realizado na Catholic University of Daegu – 13 

Coréia do Sul. Parecer desfavorável. Of. Pedagogia/FE nº 13/2019. d. COORDENAÇÃO 14 

DE EXTENSÃO. 14. Proposta de Oferecimento do Curso de Extensão-S EDU-0295 – A 15 

Importância do “Momento para Brincar” e da “Contação de Histórias” para a emergência e 16 

o manejo de imperativos na escola, sob responsabilidade da Profa. Dra. Ana Archangelo. 17 

Of. DEPE nº 017/2019 e Parecer CEFE nº 014/2019. 15. Proposta de Oferecimento do 18 

Curso de Difusão Cultural-S EDU-0314 – Professores em Formação: Charlas em español, 19 

sob responsabilidade da Profa. Dra. Nima Imaculada Spigolon. Of. DEPASE nº 018/2019 20 

e Parecer CEFE nº 015/2019. 16. Relatório Final de Atividades do Convênio de 21 

Cooperação entre a Unicamp e a Universidade Pedagógica e Tecnológica da Colômbia – 22 

UPTC e dos Termos Aditivos 01 e 02, sob a execução do Prof. Dr. Silvio A. Sanchez 23 

Gamboa e execução substituta do Prof. Dr. César Ap. Nunes. Of. DEFHE nº 020/2019. 24 

Parecer CEFE nº 017/2019. 17. Relatório Final de Atividades do Convênio de Cooperação 25 

entre a Unicamp e a Associação de Leitura do Brasil (ALB), sob a execução do Prof. Dr. 26 

Antonio Carlos Rodrigues de Amorim. Of. DELART nº 013/2019. Parecer CEFE nº 27 

016/2019. e. COORDENAÇÃO DE PÓS-GRADUAÇÃO. 18. Inclusão da disciplina: 28 

Inteligência Artificial na Educação do PPGE, no Programa das atividades e Catálogo dos 29 

Cursos de Pós-Graduação 2020. Informação CPG nº 187/2019. 19. Catálogo dos Cursos 30 

de Pós-Graduação 2020 do Programa de Mestrado Profissional em Educação Escolar – 31 

MP. Informação CPG nº 188/2019. CREDENCIAMENTO JUNTO AO PPGE. 20. 32 

Prof. Dr. Silvio A. Sánchez Gamboa, manutenção do credenciamento como Professor 33 

Permanente. Informação CPG nº 189/2019. 21. Profa. Dra. Luciane Muniz Ribeiro Barbosa, 34 

credenciamento como Professor Permanente para ministrar disciplinas e orientar no 35 

Mestrado e no Doutorado em Educação. Informação CPG nº 190/2019. 22. Profa. Dra. Ana 36 

Elisa Spaolonzi Queiroz Assis, credenciamento como Professor Permanente para ministrar 37 

disciplinas e orientar no Mestrado e no Doutorado em Educação. Informação CPG nº 38 

190/2019. 23. Profa. Dra. Alik Wunder, credenciamento como Professor Permanente para 39 



 

ministrar aulas e orientar no Mestrado e no Doutorado em Educação. Informação CPG nº 1 

190/2019. 24. Prof. Dr. César Augusto Amaral Nunes, credenciamento como Professor 2 

Participante Temporário para coorientar Warley Gilger Correa (Doutorado) e Soraia Souza 3 

Campos (Mestrado), orientandos da Profa. Dra. Telma Pileggi Vinha. Informação CPG nº 4 

191/2019. 25. Profa. Dra. Christiane Suzanne Yvonne Page, credenciamento como 5 

Professor Participante Temporário para ministrar, em caráter eventual, a disciplina FE197- 6 

Seminário Especial Concentrado II: O ensino das artes cênicas como espaço de 7 

resistência, no mês de agosto de 2019. Informação CPG nº 192/2019. 8 

RECONHECIMENTO DE DIPLOMA. 26. Elane Cristina Tonin (Doutorado em Ciências da 9 

Educação). Processo 01-P-841/2019. Título do Trabalho: “Os estudantes adultos no ensino 10 

superior: o caso dos ‘maiores de 23’ no acesso à Universidade em Portugal”. Ano de 11 

conclusão: 2018. Local: Universidade do Porto – Portugal. Análise do parecer favorável da 12 

comissão de especialistas. Informação CPG nº 194/2019. 27. Maria Francisca da Silva 13 

Alves (Mestrado em Ciências da Educação). Processo 01-P-708/2019. Título do Trabalho: 14 

“Leitura de mundo, leitura da palavra: construção da competência leitora”. Ano de 15 

conclusão: 2012. Local: Universidade Lusófona de Humanidades e Tecnologias – Portugal. 16 

Análise do parecer desfavorável da comissão de especialistas. Informação CPG nº 17 

195/2019. 28. Vanessa Rodrigues Almeida de Oliveira (Mestrado em Ciências da 18 

Educação). Processo 01-P-2071/2019. Título do Trabalho: “Desafios do ensino de Arte no 19 

ensino fundamental do 6º ao 9º ano: um estudo de caso da realidade de uma escola pública 20 

da rede municipal de Caldas Novas-GO”. Ano de conclusão: 2012. Local: Universidad 21 

Evangelica del Paraguay – Paraguay. Análise do parecer desfavorável da comissão de 22 

especialistas. Informação CPG nº 196/2019. A seguir, a Professora Débora Mazza 23 

passou à apreciação dos itens destacados. a. DIREÇÃO. 01. Indicação de Membro 24 

Representante docente na CEPE/FE. A Professora Débora Mazza informou que em 25 

virtude da Profa. Sema Venco ter assumido a chefia do DEPASE, automaticamente faria 26 

parte da CEPE enquanto chefia. Sedo assim, haveria necessidade da indicação de um 27 

representante docente para a CEPE. O Professor Jorge Megid sugeriu o nome da Profa. 28 

Selma Martinelli e da Profa. Nima Spigolon para a CEPE, sendo uma titular e uma suplente. 29 

Ressaltou que poderia substituir a Profa. Nima Spigolon junto à CLN, caso ela estivesse 30 

de acordo. A Professora Selma Martinelli informou que poderia ocupar a representação, 31 

porém como suplente, pois estaria afastada nos próximos meses, todavia estaria disposta 32 

a assumir a suplência. A Professora Nima Spigolon informou que poderia participar da 33 

CEPE, em prol do coletivo da Faculdade de Educação. Diante das considerações, a 34 

Professora Débora Mazza submeteu os nomes das Profas. Nima Spigolon e Selma 35 

Martinelli como representantes titular e suplente, respectivamente na CEPE/FE, o que foi 36 

aprovado por unanimidade. Em seguida, a Professora Débora Mazza sugeriu inclusão 37 

do item 29 na pauta que trataria da substituição da Profa. Nima Spigolon pelo Prof. Jorge 38 

Megid na CLN – Comissão de Legislação e Normas da FE, ao que todos foram favoráveis. 39 



 

A seguir, a Professora Débora Mazza passou para o item 2. Indicação de representante 1 

da FE no Conselho Superior do Centro de Integração, Documentação e Difusão Cultural – 2 

CIDDIC: DELART – Prof. Dr. Rogério Adolfo de Moura; DEPRAC – Prof. Dr. Guilherme do 3 

Val Toledo Prado; DEPE – Prof. Dr. Valério José Arantes; DEFHE – Não indicou; DECISE 4 

– Não indicou; DEPASE – Não indicou. Considerando as várias indicações, a Professora 5 

Débora Mazza colocaria em votação ativa todos os nomes: Prof. Dr. Rogério Adolfo de 6 

Moura – 1 voto; Prof. Dr. Guilherme do Val Toledo Prado – 7 votos; Prof. Dr. Valério José 7 

Arantes – 6 votos; Abstenções – 4. Após a votação realizada, o Prof. Dr. Guilherme do Val 8 

Toledo Prado foi o docente indicado como representante da FE no Conselho Superior do 9 

Centro de Integração, Documentação e Difusão Cultural – CIDDIC. A seguir a Professora 10 

Débora Mazza passou a palavra ao Prof. Alexandro H. Paixão que pedira destaque para 11 

o item 11. Ofício Pedagogia/FE nº 10/2019 – Catálogo dos cursos de graduação 2020 – 12 

Pedagogia Integral (20) e Pedagogia Noturno (38) – não haverá alteração. O Professor 13 

Alexandro Henrique Paixão informou que pedira destaque, para dar algumas 14 

informações. Lembrou que tiveram uma semana intensa no mês de fevereiro quando 15 

ocorreu o Seminário de Reformulação do Curso de Pedagogia, e que no último dia fizeram 16 

uma plenária da qual tiraram alguns indicativos que foram encaminhados para a CG e 17 

depois aos departamentos. Destacou que um dos indicativos era a realização de um novo 18 

seminário de reformulação de curso para o mês de maio. Frisou que houve um esforço da 19 

coordenação para preparar uma síntese, além de alguns dados mais efetivos sobre a carga 20 

didática dos docentes, tanto das disciplinas da Pedagogia, quanto das disciplinas de 21 

Licenciatura. Deixou registrado que a síntese que iria para os departamentos havia sido 22 

elaborada pela Coordenação, pois não houve retorno dos participantes do GT. Externou 23 

sua preocupação informando que havia uma novidade, que eram as disciplinas de 24 

extensão. A Coordenação pensou em deixar o seminário para junho para poderem 25 

aproveitar e incluir a discussão da questão das disciplinas de extensão, pois isso ia 26 

impactar diretamente os currículos. Aproveitou para reiterar que conforme votado na CG, 27 

não fariam reformulação nesse ano, mas entrariam numa discussão de toda comunidade 28 

da FE para revisão do catálogo do curso de pedagogia com ampla discussão para que a 29 

reformulação aconteça em 2021. O Professor Alexandro Henrique Paixão informou 30 

ainda que na última reunião da CCG foi aprovada a inclusão dos vetores de extensão, tanto 31 

para disciplina de prática, quanto de orientação, e com essa mudança foi possível incluir 32 

os estágios supervisionados como vetor P. Além disso, dentro do vetor P tem um vetor de 33 

extensão e dentro do vetor O, que é um vetor de atividades de orientação, tem o vetor OE. 34 

Ressaltou que isso iria impactar os currículos e a vida estudantil, pois o vetor OE tem a ver 35 

com as atividades dos estudantes. Salientou que as coordenações de curso de toda 36 

Unicamp têm sido mobilizadas para as atividades no (EA)² e ele via a necessidade de 37 

sentar e conversar sobre extensão na Unidade. A Professora Inês Bragança informou 38 

que participou de um encontro geral e depois de uma reunião no (EA)², e uma preocupação 39 



 

das coordenações de graduação era a redução do sentido de currículo às disciplinas e a 1 

inclusão de vetores de extensão nas disciplinas. Frisou que a FE tem muitos projetos de 2 

extensão, inclusive alguns não cadastrados e que era importante dar-lhes visibilidade e 3 

reconhecer a indissociabilidade entre ensino, pesquisa e extensão, pois parece mais um 4 

princípio fundamental materializado nas nossas práticas. Na reflexão coletiva que será feita 5 

quando da reformulação dos cursos, seria importante pensar mais o projeto dos cursos, 6 

dar visibilidade ao que os docentes já fazem e o que ainda desejam fazer, inserindo no 7 

projeto pedagógico. Em sua opinião não era importante ter o vetor, mas sim mobilizar a 8 

extensão como princípio. Após as considerações dos senhores conselheiros, a Professora 9 

Débora Mazza submeteu o item 11 para votação, o qual foi aprovado por unanimidade. 10 

Em seguida, a Professora Débora Mazza colocou em pauta o item 29, que trataria da 11 

substituição da Profa. Nima Spigolon pelo Prof. Jorge Megid junto à CLN – Comissão de 12 

Legislação e Normas da FE. A Professora Débora Mazza submeteu o item para votação 13 

o qual foi aprovado com 1 voto contrário. A Professora Débora Mazza encerrou a reunião 14 

agradecendo a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, eu, Raquel Pigatto Vale 15 

Menezes, secretária da Direção da Faculdade de Educação, redigi e digitei a presente ata 16 

que assino e submeto à apreciação dos senhores conselheiros. O arquivo em áudio na 17 

íntegra da reunião encontra-se no site da FE que poderá ser acessado através de senha 18 

pessoal. Cidade Universitária “Zeferino Vaz”, 22 de maio de dois mil e dezenove.  19 


